
BANTUL (KR) - Inte-

grasi digital dalam pen-

didikan mendesak untuk

dilakukan. Solusi yang bi-

sa dilakukan secara efektif

dengan meluncurkan pen-

dekatan terstruktur dan

membuat website baru

yang lebih inovatif dan ko-

munikatif. Hal ini dapat

mengatasi kesenjangan in-

formasi, meningkatkan pe-

ngalaman pengguna se-

cara keseluruhan, baik

orangtua, siswa, sekolah

dan masyarakat.

“Semua itu dalam upa-

ya meningkatkan komu-

nikasi dan aksesibilitas ba-

gi orangtua, siswa dan ma-

syarakat luas,” kata Su-

larso MSn, Ketua Tim

Pengabdian Kepada Ma-

syarakat (PKM) Universi-

tas Ahmad Dahlan (UAD)

di TK ABA Mertosanan,

Kapanewon Banguntapan,

Bantul, Jumat (07/3). Su-

larso MSn (dosen Pendi-

dikan Guru Sekolah Da-

sar/PGSD) bersama Andri

Pranolo SKom MCs PhD

dan Ali Tarmuji ST MCs,

keduanya dosen Teknik

Informatika UAD mereali-

sasikan PKM  Monotahun

2024.

Menurut Sularso, pro-

gram ini bertujuan untuk

memberikan penguatan

kompetensi digital kepada

guru-guru serta meng-

ubah situs web sekolah

menjadi platform digital

yang lebih ramah penggu-

na, informatif dan interak-

tif yang mendorong keter-

libatan, transparansi yang

lebih besar.

Sedangkan Andri Prano-

lo dan Ali Tarmuji meng-

ungkapkan, saat ini, situs

web TK ABA Mertosanan

menghadapi beberapa tan-

tangan, termasuk aksesi-

bilitas yang terbatas, kon-

ten yang kurang kekinian

dan kurangnya fitur inter-

aktif. Menurutnya,

masalah ini menyulitkan

orangtua untuk mem-

peroleh informasi terkini

tentang kegiatan, acara

dan sumber daya sekolah. 

“Platform sebelumya ti-

dak memadai untuk ber-

komunikasi secara efektif

dengan orangtua siswa,”

kata Andri Pranolo.

Sementara itu, Siti

Romlah SPd AUD, Kepala

TK ABA Mertosanan

menyampaikan program

ini sangat membatu seko-

lah. “Kami sangat senang

karena kepedulian UAD

melalui program pengab-

dian masyarakat memilih

sekolah kami sebagai tem-

pat untuk membantu gu-

ru-guru kami agar lebih

melek digital. Web sekolah

ini kami harapkan dapat

menjadi pusat informasi

utama untuk TK ABA

Mertosanan dan kami

berharap sekolah kami

menjadi model bagi lemba-

ga Muhammadiyah lain-

nya dalam memanfaatkan

teknologi untuk mem-

perkuat keterlibatan pen-

didikan dan keagamaan,”

ujarnya. (Jay)-d

BANTUL (KR) - Ko-

mando Resimen 072 / Pa-

mungkas melakukan

Groundbreaking Pem-

bangunan Perumahan

Subsidi untuk TNI AD di

Perumahan TWP/ Graha

Kartika Sedayu, Gunung

Polo Kalurahan Argorejo,

Sedayu Bantul, Minggu

(9/3).

Acara tersebut diikuti

secara virtual oleh Letjen

TNI Erwin Djatmiko SSos

(Itjenad), Menteri Peru-

mahan dan Kawasan Per-

mukiman (PKP RI) Ma-

ruarar Sirait SIP, serta

Kepala Staf Angkatan

Darat (KSAD) Jenderal

TNI Maruli Simanjuntak

MSc. Juga dihadiri para

pejabat teras dari DIY dan

Pemkab Bantul serta para

pemangku kepentingan.

Menteri PKP Maruarar

Sirait mengungkapkan,

pemerintah akan memper-

hatikan dengan serius ten-

tang kualitas bangunan.

“Pemerintah juga akan

membuat rekor rumah

subsidi dengan jumlah

yang lebih besar dari ta-

hun-tahun sebelumnya,

tetapi tetap memperhati-

kan ketepatan , sasaran

dan kualitas yang baik,

agar rakyat tidak diru-

gikan,” paparnya.

Jumlah rumah yang di-

bangun  tersebar di lima

lokasi yakni 770 unit di

Kabupaten Bekasi,  530

unit di Kabupaten Bantul,

1.070 unit di Kabupaten

Bogor,  1.367 unit di Kabu-

paten Brebes dan 2023

unit di Kabupaten Serang.

Total ada 5.760 unit.  Ke-

giatan ini diharapkan da-

pat mempercepat realisasi

pembangunan perumahan

bagi prajurit dan menjadi

salah satu langkah konk-

ret dalam kesejahteraan

anggota TNI AD. “Sesuai

perintah presiden tidak

hanya dibangun saja tapi

harus diperhatikan kuali-

tasnya dan jangan sampai

nanti prajurit mendapat

developer yang tidak jelas

sehingga pembangunan

dapat dilakukan dengan

maksimal sekali lagi harus

hati - hati memilih develo-

per ,” tegasnya.

Dengan adanya pemba-

ngunan perumahan ini ju-

ga harapkan dapat me-

ningkatkan pertumbuhan

ekonomi dalam pemba-

ngunan perumahan. Men-

teri PUKP minta semua

pihak untuk ikut meng-

awasi terutama terkait

pungli sehingga akan kita

tindak langsung siapapun

yang melakukan tindakan

pungli tersebut,” imbuh-

nya. 

“Terimakasih selama ini

saya dibantu oleh TNI se-

hingga dapat bergerak ce-

pat dalam melaksanakan

tugas sesuai arahan

Presiden Prabowo untuk

membangun 3 Juta unit

rumah. Terima kasih pula

kepada TNI - Polri dan pe-

merintah daerah yang

telah membantu dalam

program ini sehingga ke

depan semua masyarakat

dapat menikmati dan me-

miliki rumah yang layak,”

pungkasnya. (Jdm)-d

BANTUL ( KR )- Bupati Bantul H

Abdul Halim Muslih menegaskan,

pentingnya peran Badan Usaha Milik

Daerah (BUMD) dalam mening-

katkan kapasitas fiskal daerah. Hal

hal tersebut dikemukakan dalam

acara pengajian dan buka puasa

bersama Ramadan 1446 H /2025 M di

Aula Bank Bantul pada Minggu (9/3).

Menurut Abdul Halim, Bank

Bantul merupakan salah satu bank

sehat di Indonesia dan mendapat

pengakuan dari Otoritas Jasa

Keuangan (OJK) sebagai salah satu

yang terbaik. Pencapaian ini mencer-

minkan komitmen dan konsistensi

yang kuat dalam menghadapi berba-

gai tantangan. “Kita sebagai bagian

dari pemerintahan kabupaten terus

berupaya meningkatkan kapasitas

fiskal. Mencari sumber pendapatan

daerah terus dilakukan, salah satu-

nya melalui Bank Bantul, PDAM,

dan BUMD lainnya,” ungkapnya

Bupati Bantul juga menekankan

bahwa upaya peningkatan penda-

patan asli daerah (PAD) sangat pen-

ting dalam menanggulangi kemis-

kinan dan mengatasi masalah stunt-

ing. Hal ini dikarenakan transfer

dana dari pemerintah pusat bersifat

tidak tetap, sehingga daerah perlu

mandiri dalam mengelola keuangan

melalui sumber-sumber pendapatan

sendiri. “Kita adalah daerah otonom

yang diberikan hak untuk mengelola

pemerintahan sendiri, termasuk da-

lam mencari PAD. Salah satunya

melalui BUMD, seperti Bank

Bantul, yang hasilnya juga akan di-

gunakan untuk transfer ke kabupa-

ten. BUMD harus dikelola dengan

prinsip transparansi dan akuntabili-

tas agar dapat memberikan manfaat

maksimal bagi masyarakat dan pe-

merintah daerah,” paparnya.

Sementara Direktur Utama Bank

Bantul Bambang Suryo Wibowo,

menegaskan komitmen bank tidak

hanya mengelola jasa keuangan,

tetapi juga mendorong pertumbuhan

ekonomi di Kabupaten Bantul. Salah

satu upaya yang dilakukan adalah

melalui pembiayaan usaha mikro,

kecil, dan menengah (UMKM). “Se-

bagai salah satu penyumbang

Pendapatan Asli Daerah (PAD)

Pemkab Bantul, kami mengemba-

likan 55 persen dari laba sebagai

PAD,” jelas Bambang.

Saat ini, total aset Bank Bantul

mencapai Rp 542 miliar. Selain itu,

bank juga memiliki berbagai produk

kredit, termasuk Kredit Investasi

Emas atau Pundi Emas, yang me-

nyediakan pinjaman berbasis emas

bagi masyarakat.

Langkah ini diharapkan dapat

memperkuat perekonomian lokal

serta meningkatkan kesejahteraan

masyarakat Bantul melalui akses

pembiayaan yang lebih mudah dan

terjangkau. 

Dalam kesempatan tersebut juga

diserahkan santunan secara simbo-

lis, kepada perwakilan instansi, pan-

ti asuhan, guru ngaji dan pengemudi

becak.  (Jdm)-d

BANTUL(KR)-  Peme-

rintah Kabupaten Bantul,

Daerah Istimewa Yogya-

karta, tengah menyiapkan

kawasan industri di Ke-

camatan Piyungan sebagai

salah satu langkah strate-

gis untuk meningkatkan

pertumbuhan ekonomi

daerah dalam lima tahun

ke depan. Bupati Bantul

Abdul Halim Muslih

menegaskan bahwa pem-

bangunan ini menjadi pro-

gram unggulan untuk

menciptakan lapangan

kerja serta mempercepat

pertumbuhan sektor in-

dustri. “Pembangunan ka-

wasan industri Piyungan

merupakan salah satu pro-

gram unggulan Bantul un-

tuk pertumbuhan ekonomi

dan penyerapan tenaga

kerja,”kata Halim  di

Bantul, Minggu (9/3).

Selain itu, kawasan in-

dustri ini diharapkan

mampu meningkatkan

kontribusi sektor industri

terhadap produk domestik

regional bruto (PDRB)

Bantul. Dengan menarik

lebih banyak investor,

proyek ini ditargetkan da-

pat mengurangi angka pe-

ngangguran dan kemiskin-

an. Secara bertahap, pem-

bangunan kawasan indus-

tri ini akan berlangsung

hingga 2029 dan sejalan

dengan prioritas ke-15 da-

lam Rencana Pem-

bangunan Jangka Mene-

ngah Nasional (RPJMN)

2025-2029. “Yaitu melan-

jutkan hilirisasi dan indus-

trialisasi berbasis sumber

daya alam termasuk sum-

ber daya maritim untuk

membuka lapangan kerja

seluas-luasnya dalam me-

wujudkan keadilan ekono-

mi,” lanjutnya.

Sebagai bagian dari upa-

ya peningkatan ekonomi

daerah, Pemkab Bantul ju-

ga menggagas program

unggulan yang menar-

getkan penciptaan 500

wirausahawan muda dan

santri. Program ini men-

cakup pelatihan, pendam-

pingan, hingga kemudah-

an akses permodalan agar

mereka mampu mengem-

bangkan usaha secara ber-

kelanjutan di era digital-

isasi. “Langkah yang di-

lakukan meliputi kemu-

dahan akses permodalan,

keterampilan, attitude,

dan manajemen untuk me-

ngelola usaha yang berke-

lanjutan,” kata Bupati Ab-

dul Halim Muslih.  (Ant)-d

BANTUL (KR)- Keru-

sakan jalan di sejumlah

ruas  di Kabupaten Bantul

banyak dikeluhkan ma-

syarakat.  Mereka berha-

rap Pemerintah Kabupa-

ten Bantul secepatnya

segera  melakukan per-

baikan di titik-titik strate-

gis. Desakan agar segera

perbaiki  agar tidak meng-

ganggu kelancaran dalam

momentum Hari Raya Idul

Fitri.  Sementara wakil

Bupati Bantul H  Aris

Suharyanta SSos MM,

Senin (10/3) mengatakan,

pemerintah daerah punya

komitmen akan secepat-

nya melakukan perbaikan

dengan skala prioritas di

ruas strategis ataupun ak-

ses menuju objek wisata di

Bantul.

Salah satu warga yang

ditemui KR di Jambidan

Banguntapan, Suwanto

mengatakan, jalan berlu-

bang di beberapa titik di

Kabupaten Bantul

sekarang ini sudah cukup

mengganggu aktivitas ma-

syarakat. Menurutnya, pe-

merintah tidak punya

alasan menunda dalam

melakukan perbaikan.

Bila  diperhatikan dengan

seksama, hampir di semua

ruas terjadi kerusakan,

meski dalam skala kecil.

Oleh karena itu, perbaikan

tidak boleh ditunda lagi

terlebih mendekati Hari

Raya Idul Fitri.

“Coba perhatikan, ba-

nyak  ruas jalan di Kabu-

paten Bantul  banyak ter-

jadi kerusakan. Entah itu

berlubang hingga menim-

bulkan  genangan air, sam-

pai pada aspal mengelu-

pas. Kami sangat berharap

pemerintah memperha-

tikan terkait kondisi jalan

yang setiap hari dilalui

masyarakat itu,” ujar

Suwanto.

Ketika badan jalan

berlubang, apalagi cukup

besar jelas  berpotensi

menimbulkan kecelakaan

lalu lintas. Sebelum peris-

tiwa tidak diinginkan di-

alami warga. Sudah saat-

nya pemerintah melaku-

kan antisipasi. Salah satu-

nya dengan perbaikan

ataupun penambalan. “Ja-

ngan sampai perbaikan di-

lakukan ketika kerusakan

sudah parah. Kami hanya

ingin jalan itu bagus,” je-

lasnya.

Wakil Bupati Bantul

Aris Suharyanta mengata-

kan, pemeliharaan jalan

berupa penambalan jalan

sederhana segera  dikerja-

kan.  “Insya Allah nanti

menjelang Lebaran sudah

selesai. Kemarin memang

terus terang saja untuk

perbaikan  terkendala de-

ngan efisiensi.  Tetapi un-

tuk pemeliharaan jalan ini

kita ambilkan dari APBD

Bantul. Kita kerjakan

segera dengan skala priori-

tas dan bertahap. Kita usa-

hakan sebelum Hari Raya

sudah diperbaiki terutama

jalan-jalan strategis ke

arah ke arah objek wisata,”

ujar Aris. (Roy)-d

“Kami akui beberapa

destinasi  wisata di Kabu-

paten Bantul memang

kondisinya mati suri.

Atau bahkan boleh dikata

mati. Misalnya seperti

Pantai Kuwaru , karena

memang  disana terjadi

abrasi dan sebagainya.

Kemudian kemarin dari

dinas lewat bidang Desti-

nasi dan lewat bidang

Ekraf itu sudah ketemu

dengan Kelompok Sadar

Wisata Wisata (Pokdar-

wis) Kalurahan Poncosari

Srandakan Bantul,” ujar

Subkoordinator Kelompok

Subtansi Promosi Kepa-

riwisataan Dinas Pari-

wisata Bantul,  Markus

Purnomo Aji SE, Senin

(10/3).

Menurut Markus, sela-

ma ini Pantai Kuwaru da-

lam pengelolaannya

dibawah Pokdarwis kalu-

rahan bersama masyara-

kat.  Diskusi dengan ma-

syarakat pengelola terse-

but sebagai  langkah awal

untuk menghidupkan

kembali destinasi yang te-

ngah terseok -seok. 

“Artinya dalam komu-

nikasi dengan Pokdarwis

Poncosari tersebut,  kira-

kira Kuwaru mau  dikem-

anakan. Nanti kita juga

akan ada pendampingan.

Khususnya bila membu-

tuhkan misalnya, master

plan,”  jelasnya.

Dari Dinas Pariwisata

kata Markus,  akan mem-

bantu mengkomunikasi-

kan dengan perguruan

tinggi bisa dan mempu-

nyai kerjasama dengan

Pemerintah Bantul. Se-

lain itu, dari dinas  men-

coba untuk komunikasi

dengan pemerintah terke-

cil baik RT, Dusun untuk

diajak kolaborasi dalam

menghidupkan destinasi

yang yang selama ini mati

atau mati suri.  

Ketua Komisi B DPRD

Bantul Arif Haryanto me-

ngatakan, pihaknya  men-

gapresiasi langkah dinas.

Dari DPRD Khususnya

Komisi B  sudah tentu

mendukung  koordinasi

tersebut agar destinasi

wisata kembali bangkit.

Arif juga menegaskan, ji-

ka Dinas Pariwisata perlu

melakukan pemetaan dan

fokus pengembangan des-

tinasi sesuai potensinya.

Artinya dalam destinasi

tersebut apakah akan

dikembangkan menjadi

wisata edukasi, religi,

agro wisata, mina wisata

atau lainnya.  “Tentunya

dengan menggandeng ber-

bagai mitra penggerak

pariwisata dan partisipasi

warga masyarakat seki-

tar. Karena salah satu pe-

nentu keberhasilan mem-

bangun destinasi wisata

ialah peran serta masya-

rakat,” ujar Politis PKS

tersebut. (Roy)-d
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SEJUMLAH DESTINASI WISATA DI BANTUL ‘MATI SURI’

Komisi B Angkat Bicara Langkah Penyelamatan

BUKA PUASA BERSAMA DI BANK BANTUL

Penting, Peran BUMD dalam Meningkatkan Fiskal Daerah

BANTUL (KR)- Dinas Pariwisata (Dinpar)  Kabupaten sudah
melakukan identifikasi destinasi wisata yang tengah terpuruk.
Langkah tersebut sebagai upaya pemerintah Bantul menyela-
matkan objek wisata berstatus ‘hidup segan mati tak mau’. Sedang
Komisi B DPRD Kabupaten  Bantul mengapresiasi langkah Dinas
Pariwisata.

KR-Sukro Riyadi.
Pantai Goa Cemara salah satu destinasi  favorit wisatawan untuk dikunjungi.

Integrasi Digital Atasi Kesenjangan Informasi

KR  - Istimewa
Sularso MSn dan Siti Romlah SPdAUD serah teri-

ma naskah Implementing Agreement (IA).

KR-Antara
Akses menuju kawasan industri Piyungan di

Kabupaten Bantul Daerah Istimewa Yogyakarta. 

DI GUNUNG POLO SEDAYU

Pembangunan Perumahan Subsidi untuk TNI- AD Segera Dimulai

PERBAIKAN SEGERA DILAKUKAN

Wakil Bupati Respons Keluhan Warga Terkait Jalan Rusak

GENJOT EKONOMI DAERAH

Bantul Bangun Kawasan Industri Piyungan

KR -udiman
Groundbreaking Pembangunan Perumahan

Subsidi untuk TNI AD di Sedayu.

KR-Sukro Riyadi.
Aris Suharyanta


